

Stadt Weilheim

4

WTR-Tageblatt vom 21.Juni 2013

WER? WIE? WAS?

TSV WEILHEIM Ein erfolgreiches Jahr für die Tischtennis-Spieler

Fast alle aktiven Spieler waren zur Jahreshauptversammlung der Tischtennisabteilung ins TSV-Vereinsheim gekommen: Abteilungsleiter Alfred Falk begrüßte 29 Mitglieder und blickte auf ein Jahr zurück, dass seiner Meinung nach sehr erfolgreich war. Derzeit haben man 131 Mitglieder, davon 65 Jugendliche und 66 Erwachsene. Eine wesentliche Verstärkung bei den Erwachsenen bedeuteten die Neuzugänge Daniel Bursian (Herren 1), Bastian Ländle (Herren 3) und Michael Hecht (Herren 4). Auch deshalb könnte in der kommenden Saison eine zusätzliche, fünfte Herrenmannschaft angemeldet werden.



Langjährige Mitglieder wurden für 15 Jahre in Gold geehrt: (v. l.) Wolfgang Ernst (21 Jahre), Hans Hechenrieder (40), Richard Ziegler (21), Matthias Schwaighofer (19), Hans Schönberger (44), Uli Kleinhans (16), Waldemar Bultitta (19), Christiane Ernst (26), Peter Kriegenhofer (20), Heinz Seidel (26), Klaus Zeiler (15), Regina Kleinhans (20), Erhard Fernholz (21), Wolfgang Schmolke (23), Matthias Seitz (21) und Alfred Falk (29). Nicht auf dem Foto: Sabine Hilken (38), Axel Triebel (37), Emil Kleinhans (33) und Michael Hilkens (37).

Erstmalig sei vom TSV eine dezentrale Übungsleiterausbildung ausgerichtet worden. Die beiden Teilnehmer aus Weilheim, Peter Kriegenhofer und Uli Kleinhans, erhielten als Prüfungsbeste den C-Trainer-Schein. Toni Kraus nahm an einem Kindertrainer-Lehrgang teil. Laut Jugendleiter Waldemar Bultitta hat sich die Zahl der Jugendlichen wesentlich erhöht. Zehn Trainer bildeten 2012 bis zu 40 Jugendliche pro Trainingseinheit in über 900 Stunden aus.

Kassier Peter Schleich sagte, nur aufgrund des neu erhobenen Abteilungsbeitrages bei den aktiven Erwachsenen hätten die Gebühren für die Hallenbenutzung aufgegangen werden können.

FOTO: PRELLER

Anzeige